
【第２回くろいしの保育園保護者説明会】 

 ◆ 日時 平成 24年２月 22日（水） 午後６時から 

 ◆ 場所 くろいしの保育園 

 ◆ 出席者 くろいしの保育園保護者 10名 

 ◆ 内容 

市 ⇒ 市役所 

保 ⇒ 保護者 

 

＊＊＊児童福祉課長あいさつ，市役所出席職員紹介＊＊＊ 

 

市 次第の（1）第 2 次民営化実施計画の概要についてと（2）盛岡市立くろいしの保育園

民営化の経過と今後のスケジュールについて説明。 

【事前に配布している資料 1，2 及び 3 に基づき説明した。】 

 

市 事前にいただいた質問が 2 件あるので，お答えする。 

保 民営化になると経営以外に何が変るのか。 

市 経営以外に大きく変るということはない。くろいしの保育園の場合は建て替えをする

ので，新しい施設環境に変るということはあるが，保育内容や行事などは，現在の状態

を引き継ぐので，変るということはない。第 1 次民営化実施計画で民営化を実施した，

なかの保育園も新設した園舎になったが，保育内容などはそのまま引き継いで行ってい

る。 

保 民営化はいつか。移管される法人はどこか。現在の職員はどうなるのか。 

市 民間移管は平成 26 年 4 月 1 日の予定である。移管される法人については，移管先法人

選定委員会で応募法人の中から選定するので，現在は未定である。公立の職員は他の公

立保育園に異動になる。子どもたちに影響を与えないように，異動になる前の年に，法

人から保育士数人が引継保育というかたちで，1 年間くろいしの保育園で勤務する予定と

なっている。 

 

保 園舎を園庭に建替えることで，子どもの遊び場や行事などの場所はどうするのか。 

市 園舎の建築については，平成 25 年度に予定している。26 年度に新園舎に引越しをして，

その後旧園舎を取り壊して，園庭として整備する予定となっている。その期間の代替地

として緑が丘地区活動センターの多目的広場を借りる予定としている。 

保 行事，夏祭りなども使えるのか。 

市 今後のやり方などについては，これから皆さんと協議し進めていきたいと考えている。 

市 盛岡市では，緑が丘地区活動センターの責任者と大筋の協議をし，了承を得ている。

通常の午前，午後の活動はもちろん，各種の行事の実施場所としても協力を要請してい



る。ただし運動会は多少狭い感じがあるので，体育館などの使用や，小学校のグラウン

ドの借用なども含めて皆さまとこれから協議していきたい。 

保 要望だが，保護者の送り迎えの際の駐車場がない。建替えのときに是非検討して欲し

い。 

市 建替えに関する計画と立案については，移管先法人が行うが，盛岡市としては皆さま

のご要望を伝えていきたいと思う。 

市 以前に移管したなかの保育園も，このくろいしの保育園と同じ 90 人定員であり，0 歳

児受け入れがなかった。現在は 0 歳児の受け入れをし，定員 120 名と拡大している。今

では新しい園舎と広い園庭で非常に人気のある保育園となっている。 

  くろいしの保育園も 0 歳児を受け入れ，入所拡大を図っていきたい。是非ともご協力

をお願いする。 

保 公立保育園は 1 歳児からの受け入れが大半である。どうして 0 歳児受け入れが少ない

のか。 

市 以前は，3 歳以上の保育が基本とされていた。1 歳児と 2 歳児の定員の枠はわずかで，

0 歳児は家庭保育等により需要が少なかったため，現在のような保育の受入れ態勢を行っ

たと考える。今回くろいしの保育園については，90 人定員を 110 人定員に増員する予定

としている。ただし，第２次民営化実施計画を策定後，近隣に私立保育所が開園したこ

ともあり，この地区の保育需要の状況を見ながら，全体の定員や乳幼児の定員について

さらに検討を行ってきたい。 

市 次回の説明会は，入園式後に開催する案をお示しする。今後，保護者会と日程を調整

し，決まり次第お知らせする。 

 


